



UNIVERSIDAD DE
COSTA RICA

EAQ

Escuela de
Arquitectura

Mag. Alejandra Brenes Ramírez



Correo: alejandra.brenes@ucr.ac.cr

Formación Académica

Graduada en Licenciatura de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Costa Rica en 1999. Obtiene mención Honorífica Grupal en el concurso estudiantil "Remodelación del Edificio de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Costa Rica" por propuesta urbana en el Campus Rodrigo Facio. Posee una maestría en Ciencias de la Educación con énfasis en Docencia en la Universidad Americana. A su vez, cuenta con estudios y cursos de Fotografía Digital para Arquitectura, Pintura en acuarela, MS Project, Sketchup y Vector. Ha participado en seminarios de actualización profesional sobre Desarrollo de Procesos de Contratación Pública y Privada, Seminarios Taller Técnicas de Negociación y Servicio al Cliente. Cursos del INCAE para ejecución empresarial "Ejecución: el arte y disciplina de hacer que las cosas sucedan".

Experiencia Laboral

Se especializa en el desarrollo de proyectos residenciales de mediana y gran escala en empresas como AICA-SAGMAC con el arq Javier Esquivel Yglesias, DISEÑO TOTAL como colaboradora del arq. Alvaro Rojas en el área de diseño, confección de planos constructivos e inspección de obra. Se desempeñó como Coordinadora de Proyectos especializados en espacios de oficina para la empresa Innovación de Costa Rica, atendiendo proyectos como Procter & Gamble, 3COM, Reckitt Benkiser, Mc Cann Erickson, Embajada de Estados Unidos, especializándose en procesos de licitación para Banco Nacional de Costa Rica, Correos de Costa Rica entre otros. A partir del año 2003 funda su propia empresa con el desarrollo de proyectos de diseño y construcción de carácter institucional, residencial y comercial. En el año 2005 labora paralelamente en el estudio Sotela M+M arquitectos en diseño e inspección, con énfasis en el área de elaboración y control de planos constructivos para proyectos institucionales para entidades como el Country Day School y desarrollos residenciales Costa y Costa Esterillos en el área del Pacífico Central.

Docencia

Docente en la Universidad del Diseño en 1999, en conjunto con el Área de Ingeniería para el curso Diseño de Estructuras Sismo-resistentes. Desde el 2000 hasta la fecha labora como docente de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Costa Rica en el área de Talleres de Diseño en colaboración con el arq Rolando Barahona-Sotela. Desde el año 2008 y hasta la fecha labora en la Universidad Veritas como docente de las carreras de Arquitectura, Animación Digital y Espacio Interno. Ha participado en proyectos interdisciplinarios en cursos de Diseño. Ha tomado diversos cursos de actualización docente del 2005 al 2017: "El uso de TIC's como herramientas para el aprendizaje", "Didáctica para la vida universitaria", "Creatividad para la Docencia", "Procesos pedagógicos y sistemas de evaluación". Además participó en el 2011 como conferencista en el Congreso de Diseño Latinoamericano en Buenos Aires, Argentina, representando a la Universidad Veritas con la conferencia "Creatividad y juego". Se desempeña como Directora de la carrera de Diseño del Espacio Interno desde mayo 2021 hasta la fecha.

Intereses

Entre sus intereses se encuentra su participación activa en la organización de los claustros formativos docentes y en el proceso actual de reformas curriculares de programas de carrera.

